



Arrs/RO/MO Amde : Quel avenir ?

Une fois de plus, nous avons dénoncé auprès de la Direction les aberrations du projet MO.

Les responsables reconnaissent enfin **qu'une remise à plat de l'organisation actuelle** est absolument **nécessaire** et que **les MO n'ont pas le temps de gérer leur équipe**.

Nous demandons dès maintenant

- Le **retour des vacations DTA** pour les MO
- La **clarification** du rôle des **référénts opérationnels**

Pour les **ARRS**, nous demandons que leur engagement et leur compétence de Référénts de la Relation de Service soit **ENFIN reconnue ET gratifiée** (à l'identique des TZA piste qui obtiennent *6 points supplémentaires après 5 ans dans le poste*)

Le constat : Plus personne sur le Hub n'est satisfait de l'organisation actuelle !

**Il est temps d'agir sans délai ! Avant la Toussaint ! Avant Noël !
Et sans la mise en place d'un énième comité Théodule !**

